

## MONCADA

### Fiestas en la zona residencial Masías

Un año más, la urbanización Masías, da comienzo a sus típicas fiestas en conmemoración de la época estival, organizadas en la presente edición por la Asociación de Vecinos de Masías, asociación constituida para la defensa de los intereses de los residentes en el mencionado lugar.

Estas celebraciones festivas han podido celebrarse gracias a la colaboración de diferentes casas comerciales privadas, así como de organismos públicos, destacando la ayuda desinteresada y altruista de la familia **Caro-Domínguez**, sin los cuales no hubiesen podido ser una realidad estas fiestas.

Los actos festivos finalizarán el próximo día cinco de agosto, pero hasta entonces se han programado numerosos actos, cenas, concursos y bailes.

Así, el sábado 28 se iniciaron las fiestas con una cena y un concurso de disfraces donde se repartirán numerosos premios. El domingo se celebraron un concurso de tortilla española, seguida de cena. El lunes 30 de julio tuvo lugar un concurso canino, celebrado en colaboración con la Sociedad Protectora de Animales de Masías, entregándose premios al ingenio y gracia y al adiestramiento y raza.

Hoy, día 31 de julio, todos aquellos que lo deseen podrán participar en una gimkhana, con moto y bicicleta, en la esplanada Moróder, sita en Moncada.

Todos estos actos tendrán lugar en el polideportivo Masías.

Fernando J. Ortí